



## Regierungsratsbeschluss vom 21. November 2023

Bundesgesetz über die Transparenz juristischer Personen und die Identifikation der wirtschaftlich berechtigten Personen (Gesetz über die Transparenz juristischer Personen; TJPG); Vernehmlassung

---

**P231283**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Finanzdepartement (EFD).

### **Begründung**

Der Regierungsrat begrüsst den Vorentwurf zu einem Bundesgesetz über die Transparenz von juristischen Personen. Mit der Vorlage soll zur Bekämpfung der Finanzkriminalität die Erhöhung der Transparenz der juristischen Personen und die Erleichterung der Identifikation von deren wirtschaftlich Berechtigten erreicht werden, wozu ein Bundesregister eingeführt werden soll. Er weist allerdings auch auf die Systemwidrigkeit mit dem bisherigen Anwalts-gesetz hin.

